

## MCCI expuso el posible motivo por el cual la ASF únicamente presentó dos denuncias por irregularidades en Segalmex



Andrés Manuel López Obrador llegó a la presidencia de México abanderado bajo la premisa de que durante su mandato la corrupción no tendría lugar. No obstante, a cuatro años del inicio de su sexenio en aquel discurso anticorrupción se ha creado una enorme grieta en donde deslumbra el nombre de Segalmex, aquella dependencia creada por el presidente Andrés Manuel López Obrador para garantizar la seguridad y soberanía alimentaria de las y los habitantes de México.

Y es que desde el año 2020, <u>Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI)</u> se ha dado a la tarea de investigar y constatar una enorme red de corrupción que permea cada instancia de dicha dependencia y que, hasta el momento, ha dejado alrededor de 13 mil millones de pesos desaparecidos.

Por su parte, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) ha documentado un <u>faltante por casi 13 mil millones de pesos en Segalmex</u>, sin embargo, actualmente únicamente han presentado dos denuncias penales ante la Fiscalía General de la República (FGR) por irregularidades que suman 149 millones de pesos, lo que es equivalente al 1.1% del total de las anomalías.

¿Puede existir una una verdadera fiscalización cuando el hermano del auditor trabaja en la misma dependencia auditada?, esa es la interrogante con la que el periodista Iván Alamillo parte para exponer que, mientras el auditor superior de la Federación, David Colmenares Páramo, se encontraba fiscalizando las gestiones financieras de Segalmex correspondientes a los años 2019 y 2020, su hermano, Rogelio Margarito Colmenares Páramo ocupaba cargos gerenciales en la misma dependencia.